



ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

Reunión 25 noviembre 2014

Siendo las 20.30h del 25 de noviembre de 2014 se reúnen mediante
WEBCONFERENCIA:

Sr.D. Miguel Ángel Vázquez Segura

Sra. D.ª Catalina Carreras Orozco

Sra. D.ª Isabel C. Maciel Torres

Sra. D.ª MªE.Pons Juan

Puntos que se tratan:

1- Se aprueba el acta anterior por unanimidad.

2- **Punto 1.1. Planificación y Liderazgo.**

1.1.2. Cuadro de indicadores de resultados. Han aparecido los datos que faltaban correspondientes al proceso "Realización de tutorías". Se acuerda realizar un estudio sobre los mismos con el fin de poder establecer los indicadores del 2015.

Se está barajando la idea de poder crear algunos indicadores propios del centro que se relacionen con dos de las líneas de trabajo que más se han venido desarrollando: **Extensión Universitaria y Clases tutoría a la Carta.** Podría ser adecuado extraer algunas de las preguntas que aparecen en las encuestas de satisfacción para convertirlas en indicadores.

3- **Punto 1.2. Difusión y relación externa.**

Todavía no se ha recibido respuesta respecto a la firma de de la *Adenda a los Estatutos del Consorcio del Centro Asociado de Universidad Nacional de Educación a Distancia de Les Illes Balears* mediante la aprobación previa de los respectivos Consells Ejecutivos (acuerdo y aprobación en Patronato del 5 de noviembre de 2014).

Se acuerda esperar a que pase el puente de diciembre para insistir, si fuese necesario, en el tema.

- **1.2.1. Carta de Servicios.** Se está trabajando en la posibilidad de establecer indicadores para los compromisos que se detallan en la Carta de Servicios. El director proporcionará diversa documentación para que se pueda empezar a trabajar en este aspecto.

- Se está a punto de iniciar la campaña de Donación de sangre en la que vuelve a colaborar el Centro de Palma de Mallorca. Se remitirá la información oportuna a los

ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

- Se acuerda intentar participar en la próxima feria UNITOUR que se celebre en Palma de Mallorca.

4- Punto 2.1. Relación con estudiantes.

Acogida: Tras la finalización de las actividades de acogida realizadas para el curso 2014-2015, se acuerda que las sedes de Menorca e Ibiza remitan al centro de Mallorca un informe en el que se detallen las acciones realizadas así como el seguimiento que han tenido.

Se revisarán algunas de estas acciones para poder saber si se está siguiendo una línea adecuada o si es posible modificar o ampliar algunas de las actividades que se han realizado.

A día 27 de noviembre, la grabación de la Jornada Informativa

Formación para nuevos estudiantes Uned, curso 2014-2015 acumula un total de 4211 visitas.

Respecto a las visitas registradas en las grabaciones de las jornadas informativas destinadas a futuros estudiantes de Acceso y de Grados, los datos son los siguientes:

- Acceso: 1149
- Grados: 1222

Se ha remitido la información solicitada sobre el "Programa de Mentoría" del COIE, porque el centro está trabajando en esta línea y se pretenden realizar actividades concretas.

5- Punto 2.2. Enseñanza aprendizaje.

Se ha modificado la información que aparecía en la página web del centro referente a la sala en la que se imparten las tutorías de la asignatura "**Matemáticas aplicadas a las ciencias sociales**" del curso de Acceso.

La asignatura de 4º de **Psicología Alteraciones del Desarrollo y Diversidad Funcional**, cuenta con un solo tutor que ha asumido todos los alumnos del Campus Nordeste, por lo que el número de alumnos que debe atender en cuanto a las PEC se ha visto aumentado considerablemente. En consecuencia, se estudiará la carga de trabajo que haya supuesto esta situación a posteriori para poder obrar de la mejor manera posible. Se analizará también la situación de las asignaturas **Terapia cognitivo conductual, Psicología Social Aplicada e Intervención Psicológica y Salud**, todas del grado de Psicología (4º curso) que el centro había asumido en la modalidad intracentro.

Se está realizando el estudio del número de alumnos matriculados en el curso de Acceso, distribuidos por islas y asignaturas.

Se ha comunicado a la Secretaría de Acceso la necesidad de un doble turno de exámenes en la primera semana de las Pruebas Presenciales en la sede de Mallorca para el viernes 30 de enero ya que es posible que al coincidir los alumnos de Acceso

ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

con los de grado haya un mayor número de asistentes.

6- Punto 2.4. Extensión Universitaria.

Se ha recibido una solicitud para que algunos de los cursos de extensión que ofrece el centro puedan ser homologados por otras comunidades autónomas. En el deseo de poder acceder a distintos colectivos profesionales, se estudiará la posibilidad.

7- Punto 3.2. Estructura y análisis de calidad.

Se ha remitido a la Agencia Española de Protección de Datos la primera redacción del documento con el Acuerdo del Patronato del Consorcio Universitario del Centro Asociado de la UNED en Les Illes Balears para su revisión. Como se acordó en la reunión del 18 de noviembre, la parte introductoria de dicho documento ha sido traducida al catalán.

8- Punto 5.1. Incorporación y organización.

Se han recibido ya los correos que necesitaban las dos personas colaboradoras en las sedes de Menorca e Ibiza para poder completar los cuestionarios de los cursos de formación que realicen.

Se recuerda que, según figura en el calendario publicado en la web del centro, en las próximas fiestas navideñas, los días en que el centro permanecerá cerrado son los comprendidos entre el 24 de diciembre y el 6 de enero, ambos inclusive.

Se cierra la sesión a las 21.45h.

Se acuerda una próxima reunión para el martes 2 de diciembre a las 20.30h.


Mª Esperanza Pons Juan
C.Académica, CA Les Illes Balears

